



令和4年度

# 潮平小便り

教育目標：やさしく かしこく たくましい  
潮平っ子の育成

R5.3.22 (水) No.21 校長 平良 全

## 6か年皆出席賞!

23日の卒業式に先立ち、20日に6か年皆出席だった6年生の松田さん、金城さんに皆出席賞を授与しました。新型コロナウイルスによる臨時休校等が3年間続きましたが、その中であっても健康を保持して登校を続けることができたことは素晴らしいですね。



## 令和4年度日本漢字能力検定満点合格!

本校PTAの主催で2月10日に実施した漢字検定では本校からは62名が合格しています。その10級の部門で、1年生の中村さんと山田さんは全問正解の満点で合格しました。1年生は初めての挑戦でしたが、満点で合格とはすごいですね。



## 第3回いとまん平和トリムマラソン

3月19日に開催されたマラソン大会で、6年1組の松山さんが6 km コース一般男子の部で第1位となり、完走賞と併せて2つの賞状と琉球ガラスのできたメダルと盾を持って報告に来てくれました。一般男子の部では現職の消防士もいたそうですが、そういった方々をおさえての1位だったそうです。



## ミニバスケットボールさよなら大会優勝!

3月12日(日)に糸満市バスケットボール協会主催のさよなら大会で、本校男子バスケットボールが優勝したと報告に来てくれました。



6年生にとっては最後の大会となるので、最後の最後にいい結果を残すことができよかったです。

## 出前授業(6年生)

17日(金)に潮平中学校の先生による出前授業がありました。数学と英語の先生が来校して6年生へ持ち回りで授業を行ってもらっています。

算数では、小学校の算数と中学校の数学の違いについての授業で、算数は日常生活で使う計算等で数学はなぜそうなるのかを追及するものであるという内容で、子どもたちの興味関心を惹きつける授業でした。英語はローマ字のヘボン式の表記についての内容で、小文字を建物に例えて綺麗に書くコツを説明した後、自分のネームカードを作成する授業でした。子どもたちは程よい緊張感を保ちつつ、授業に臨んでいました。



## パネライ×子ども食堂 海の絵画展

イタリアの時計ブランドであるパネライはユネスコ政府間海洋学委員会の持続可能な開発のための海洋科学をサポートしており、海の環境保護に注力しています。今回、子ども食堂とタイアップして海をテーマにした絵を子どもたちに描いてもらい、優秀作品が3月17日(金)から23日(木)にパネライ銀座店及び大阪店に展示されています。がじゅまる児童センターから応募した6年生の金城さんの作品がパンフレットに大きく取り上げられています。



## 令和4年度糸満市スポーツ少年団交流大会 準優勝!潮平キッズ女子

3月12日に行われた糸満市スポーツ少年団交流大会で、本校のバレーボールチーム・潮平キッズ女子が準優勝の報告に来てくれました。賞状と副賞のボールを持参しての報告です。全部で8校中での準優勝だったそうです。

